www.diariodecolima.com Año 66 No. 22,103 \$8.00 Colima, Colima Sábado 22 de Diciembre de 2018

PRESENTACION

En su presentación, Rubens Sambueza no capoteó las exigencias de la afición del León y dejó claro que buscará darle otra estrella de campeonato al escudo esmeralda.



Irá CR7 a juicio en enero

AGENCIAS/EL UNIVERSAL

MADRID, ESPAÑA.- El juicio de Cristiano Ronaldo por evasión fiscal será el 21 de enero, informó un tribunal español.

Se prevé que el futbolista se declare culpable y reciba una sentencia de 2 años, que será suspendida, en conformidad con el acuerdo que el portugués hizo con la fiscalía y la Agencia Tributaria de España hace unos meses.

Como parte del acuerdo, el astro portugués también pagará una multa de unos 19 millones de euros (22 millones de dólares) a cambio de una sentencia reducida de cárcel.

En España, un juez puede suspender las sentencias por 2 años o menos para las personas con una primera condena.

El año pasado, un fiscal español acusó al astro portugués por cuatro delitos de evasión fiscal entre 2011-14 y por un monto de 14.7 millones euros (16.5 millones de dólares).

BALOMPIÉ ominar

Real Madrid buscará hoy la triple corona en el Mundial de Clubes; enfrenta en la final al Al Ain de Emiratos Árabes Unidos

DE CLUBES

JUEGO POR EL TERCER

LUGAR, PARA HOY

7:30

(FOX)

JUEGO POR EL

PRIMER LUGAR

10:30

(FOX)

RIVER PLATE

AL AIN

KASHIMA

REAL MADRID

AGENCIAS/EL UNIVERSAL mifinales.

ABU DHABI, E.A.U.- El Real Madrid quiere ensanchar su historia convirtiéndose en el primer club que domina el mundo 3 años consecutivos, con la revelación Al Ain, verdugo

de River Plate. Ello, como último escollo al reconocimiento como club más laureado en el Mundial de Clubes superando al Barcelona.

Un título convertido en obligación que pondría el broche a un 2018 marcado por el éxito inédito, ganador de tres ediciones consecutivas de la Liga de Campeo-

Pero además, por el fin de un ciclo de gloria con Zinedine Zidane al mando del equipo y Cristiano Ronaldo como referente en un equipo que ya es leyenda.

El presente lo marca

la primera opción de firmar un título en la carrera incipiente del argentino Santiago Solari y con Gareth Bale como referente, de nuevo decisivo en momentos que deciden campeonatos con su triplete en se-

Por su parte, Al Ain busca la hazaña de tumbar al grande y firmar una gesta en su estreno en la competición.

Con apenas 50 años de vida desde su creación, tras coronarse campeón de la

Liga emiratí, busca hacer historia en la justa. MUNDIAL

Equipo hecho a base de talonario de los jeques, sus referentes muestras distintas nacionalidades, con el <mark>sueco Mar</mark>cus Berg en punta como gran referencia, la velocidad del brasileño Caio como extremo, el egipcio Hussein El Shahat como creador del juego de ataque.

Así como el japonés Tsukasa Shiotani referente defensivo y un nu<mark>evo h</mark>éroe local, el guardameta Khalid Eisa, que apeó a River Plate de la final más esperada.

Su fuerte llega a balón parado, la picardía que tiene presente Solari con bloqueos en esas acciones que no suelen ser castigadas por los colegiados y que enfadó a River, y la velocidad ofensiva por bandas. El duelo será hoy a





Consideran a Chucky Lozano en equipo revelación de Champions

AGENCIAS/EL UNIVERSAL

MADRID, ESPAÑA.- El delantero mexicano, Hirving Chucky Lozano (PSV Eindhoven), y el centrocampista brasileño Arthur (Barcelona), son los latinoamericanos elegidos por la UEFA en el equipo revelación de 2018 de la Liga de Campeones.

Sobre Arthur, fichado en julio por el Barcelona, procedente del Gremio, UEFA.com destaca que el propio Xavi Hernández dijo de él es un jugador que "puede marcar una época" en el club catalán.

En tanto, sobre Lozano afirma: El eléctrico delantero realizó un brillante Mundial con México y completó una llamativa fase de grupos en la #UCL marcando contra Tottenham e Inter".

UEFA.com también eligió el once revelación de la Liga Europa, en el que figuran el hispano dominicano Junior Firpo y el argentino Giovani Lo Celso, ambos jugadores

Sobre el hispanodominicano Junior Firpo, asegura que, pese a debutar en febrero, su irrupción en la banda izquierda le ha convertido "en un peligro en el área rival", de Lo Celso resalta sus tres goles y una asistencia en cinco partidos.

Para elegir estos onces de jóvenes, la UEFA estableció los siguientes criterios: tener 24 años o menos, debutar en esas competiciones o sólo una experiencia previa limitada y haber dado un salto de calidad durante este año.

Derrotan al Wolverhampton con Raúl Jiménez de titular

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

LONDRES, INGLATERRA.-El Liverpool no falló y seguirá una jornada más al frente de la clasificación de la Liga inglesa.

Ello, tras encadenar su séptima victoria consecutiva al imponerse por 0-2 al Wolverhampton del mexicano Raúl Jiménez, con los goles del egipcio Mohamed Salah y del holandés Virgil van Dijk.

El Liverpool sobrevivió al buen arranque de partido del Wolverhampton, que liderado por un hiperactivo Adama Traoré, dispuso de tres peligrosos acercamientos en el primer cuarto de hora de juego.

Quien no falló fue el Liverpool, que no desaprovechó su primera oportunidad para adelantarse en el marcador a los 18 minutos, con un tanto del egipcio Mohamed Salah.

Liverpool sentenció la contienda con el gol del central holandés Virgil van Dijk, que estableció el definitivo o-2 a los 68 minutos, al rematar de cabeza.



EN CHIVAS, UN SEMESTRE PARA EL OLVIDO. ASEGURA HIGUERA

EL UNIVERSAL

GUADALAJARA, JAL.- El director general del Guadalajara, José Luis Higuera, habló sobre el fracaso de las Chivas en el Mundial de Clubes y sobre el título del América en el Apertura 2018.

Todo se resume en un semestre para el olvido.

¿Pensar en la renuncia? No está en la mente del directivo rojiblanco. Higuera tiene un motivo por el cual no se ha ido del Rebaño y así lo explica.

Por mi cabeza nunca ha pasado la parte de renuncia porque no me trajeron para que el equipo funcione en la cancha de forma directa. No vine para hacer campeón a

AGENCIAS/ Chivas, vine para otra situación empresarial", declaró

Sobre la salida de Matías Almeyda enfatizó que ésta se ha exagerado. Para Higuera "fue un rompimiento de ciclos, no entiendo por qué cuesta tanto trabajo entenderlo. Es un trabajo más, no matamos a nadie".

Sobre el Mundial de Clubes calificó el trabajo de todo el equipo de "vergonzoso"

Cuando el semestre del Rebaño no podía empeorar más, llegó el título del América en el Apertura 2018.

'Claro que dolió mucho ver al América ser campeón, pero seguiremos trabajando para conseguir el nuestro", finalizó.



MLB: Es Soria nuevo jugador de Oakland

AGENCIAS/EL UNIVERSAL Detroit, Pittsburgh, Chicago Whi-

CIUDAD DE MÉXICO.- El pitcher cerrador, Joakim Soria, es nuevo jugador de los Atléticos de Oakland, confirmó ayer la organización californiana.

El mexicano firmó un acuerdo por dos temporadas.

Será el séptimo equipo de Soria en las Grandes Ligas, luego de su paso por Kansas City, Texas,

te Sox y Milwaukee. Debutó en la Gran Carpa en 2007 con los Rea-

El cerrador ha llegado en dos ocasiones al Juego de Estrellas (2008 y 2010). Hasta el momento, cuenta con 220 salvamentos en su

La temporada anterior jugó para dos equipos: Medias Blancas y Cerveceros.



Fracasos distintos

ZONA DE JUEGO

Juan Pablo CÁRDENAS **DEL TORO**

El fin de semana pasado vivimos dos fracasos en un par de instituciones importantes en el futbol mexicano y que son considerados como dos de los cuatros grandes que existen en nuestro balompié; primero, las Chivas perdiendo contra el Kashima de Japón y después el Cruz Azul, cayendo en la final con el

Hoy hablaré de estos dos fracasos, pero es importante considerar que son diferentes y en este espacio intentaré explicar cada situación.

Lo primero es en el ámbito directivo; hace algunos años hubiera considerado similitudes en este caso, pero con la llegada de Ricardo Peláez al conjunto cementero, se concentraron en buscar jugadores no de nombres, pero que eran necesarios para el conjunto de La Noria y que fortalecieran un equipo que ya era importante, además, se dejaron a un lado ciertos promotores que eran nefastos para una institución tan grande como el Cruz Azul.

Por su parte, las Chivas son la burla en el ámbito administrativo, ya que, ni José Luis Higuera y mucho menos Amaury Vergara han logrado una estabilidad desde la salida de Matías Almeyda y hoy parece que se han encargado de destruir todo lo que había hecho el famoso

En lo deportivo es cierto que a mediados de año el Guadalajara consiguió el cetro de la Concachampios, pero de poco sirvió, ya que el irse al Mundial de Clubes fue ir a realizar un ridículo espectacular y de paso quedó en la historia como la peor participación de un club mexicano v de la zona en este evento, además de que tiene una seguidilla de tres torneos sin poder acceder a la liguilla.

Por su parte, el Cruz Azul a pesar de sólo conseguir la Copa MX, el liderato general y el llegar a la final, falló en la asignatura que tiene pendiente desde hace 21 años: lograr el título de liga, pero a mi consideración, en los próximos torneos podrían conseguir el gran objetivo.

En lo que se refiere a los jugadores, los de la Máquina están mentalizados en conseguir cosas importantes, a pesar de haber hecho una final bochornosa en la que sólo hicieron tres tiros a gol en 180 minutos, pero hay equipo con el cual la afición puede soñar; por su parte, el equipo tapatío no tiene jugadores que puedan ser los líderes; Jair Pereira, a pesar de su liderazgo, ha mostrado que ya sus mejores tiempos pasaron, Pulido te da un partido bueno y 10 malos y los demás, con todo el respeto que me merecen, son jugadores regulares, lo poco que le quedaban a Chivas de jugadores desequilibrantes han sido vendidos a otros equipos para ganar dinero después de la gran deuda que tiene el conjunto rojiblanco.

Por último, la banca; mientras Caixinha ha logrado armar un conjunto que

cree en su idea y que están a muerte con sus jugadores, los dirigidos por José Cardozo no entienden su idea y están lejos de encontrar empatía con el paraguayo; saludos Edwin Hernández.

Es por eso motivo que los fracasos son diferentes; el Cruz Azul va por la línea correcta, mientras que el Guadalajara, por la vía del descenso.

ALARGUE

A todos los lectores de esta columna les deseo una Feliz Navidad y que el amor y la paz entren en su corazón en esta fecha.

> Facebook: Pablo Cárdenas del Toro Twitter: @ juanpablocarto







BALTIMORE CARGADORES LA



RESULTADOS

110-126

Toronto

Indiana	114-106	Brooklyn
Atlanta	114-107	New York
Milwaukee	120-107	Boston
F	PARA HO	1
Denver	16:00	Clippers
Phoenix	18:00	Washington
Toronto	18:30	Philadelphia
Milwaukee	19:00	Miami
San Antonio	19:00	Houston
Dallas	19:30	Golden State

BREVES DEPORTIVAS

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

ROBO

Oklahoma C. 20:00

CIUDAD DE MÉXICO.-Las oficinas del estadio Luis de la Fuente, casa del Veracruz, fueron saqueadas durante la madrugada de ayer.

Según los reportes de la prensa local, los ladrones entraron por una ventana a las oficinas, donde revolvieron documentos y forzaron la caja fuerte, de la cual lograron sustraer dinero; no se ha especificado el monto de lo

Después de la desagradable sorpresa que los empleados se llevaron al llegar al estadio, la directiva de los Tiburones Rojos denunció los hechos a las autoridades correspondientes.

No es la primera vez que los Tiburones Rojos son víctimas de los amantes de lo ajeno. En julio de 2017, el club denunció el robo de 500 mil pesos.

RETIRO

Luego de que José Luis Camargo estuviera presente en la final del Apertura 2018 entre Cruz Azul y América, el nazareno anunció de manera oficial su retiro del futbol mexicano.

A través de su cuenta de Twitter, el Bailarín publicó una emotiva carta en donde explica cómo inició su carrera. También agradeció a los equipos y directivos del futbol mexicano por todas las enseñanzas durante 29 años.

"Hace 29 años estaba sentado en una piedra, recargado en la pared frente a un campo lleno de tierra en medio de una colonia muy humilde cercana a casa, tenía 16 años, así tomé el reto de un amigo que por primera vez me invitaba a dirigir un partido de futbol", escribió.

José Luis Camargo tuvo participación en varios juegos del Apertura 2018, incluyendo cuartos de final y la semifinal América ante Pumas.

PRUEBAS

El delantero proveniente del Monterrey, Luis Madrigal, arribó a la clínica del doctor Rafael Ortega ayer para hacerse los estudios médicos de rigor y enrolarse con Guadalajara.

Madrigal estará reportando a los trabajos una vez concluidas sus pruebas de rutina; se integrará a Dieter Villalpando, Alexis Vega e Hiram Mier, quienes entrenan en Verde Valle.



TERCERA DIVISIÓN

Cierra con derrota el 2018 Rojos de Colima

El próximo año comenzarán enfrentando al Cocula; el Club invita a jóvenes a realizar visorías

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

Rojos de Colima cerró 2018 con una derrota en el balompié de la Tercera División Profesional, tras caer ayer con Mulos del Deportivo Oro, al son de 3 tantos

El encuentro, que estaba programado en la mañana, se realizó en la tarde por un cambio de última hora. Además, el partido abrió la Jornada 19 del campeonato regular del Grupo 10 de la Zona Occidente.

En cuanto al cotejo, los colimenses sufrieron la expulsión de Roberto Ávalos Quiroga, al minuto 79; en ese momento, el partido se

encontraba 1-1.

Los locales aprovecharon la ventaja numérica y en los minutos finales obtuvieron el triunfo.

Christian Felipe Covarrubias logró el gol para Rojos, mientras que por el Oro anotaron Josué González, Jair Torres y Luis Pela-

Rojos Colima finaliza la primera vuelta con 29 puntos en el onceavo lugar y en la fecha 20, ya de la segunda vuelta, visitarán al Atlético Cocula.

VISORÍAS

El timonel del cuadro colimote, Sergio Carlos Torres Ortiz, invitó a los jóve-



Foto de Francisco Espíritu

Rojos de Colima cerró 2018 con derrota en el Futbol de la Tercera División Profesional, pues ayer perdió el juego de la Jornada 19 ante Mulos del Deportivo Oro.

nes nacidos desde 1999 a 2004, a las visorias que se estarán llevando a cabo los días miércoles y jueves.

"Será a partir de las 4 de la tarde en la cancha de la Unidad Morelos, cuando observaremos a jóvenes

que podrían ser nuestros refuerzos de cara a la segunda vuelta de la Liga TDP", indicó el entrenador.

"El único requisito es que lleven ropa deportiva y las ganas de pertenecer a un equipo competitivo y 100

por ciento colimense que participa en la Liga TDP", aseguró Sergio Torres, quien está convencido que harán una segunda vuelta que les permitirá acceder a la liguilla y buscar el Ascenso a la Liga Premier.

El director del Incode, Fernando Mendoza Padilla, premió a los equipos de la rama varonil que consiguieron el Campeonato de las Ligas Mayor y de Nuevos Talento de Handball del estado de Colima.

Premian a campeones estatales de handball

Participaron en las Ligas Mayor y de Nuevos Talentos del estado de Colima

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

Hace unos días, el director

del Incode, Fernando Mendoza Padilla, premió a los equipos de la rama varonil que consiguieron el Campeonato de las Ligas Mayor y de Nuevos Talentos de Handball del estado de Colima.

La premiación se realizó en la cancha techada de handball ubicada en la Unidad Deportiva José María Morelos y Pavón, en donde estuvieron presentes los jugadores, entrenadores, padres y madres de familia, así como público asistente.

En su mensaje, el titular del Incode reconoció el buen trabajo que viene realizando la Asociación de Handball del Estado de Colima para poder realizar estas ligas deportivas, con la cual se coordina con el Incode para el fomento deportivo.

En cuanto los resultados de la Liga Mayor Varonil quedaron de la siguiente manera: el campeonato se los agenció KCRV, quien venció a Warriors, el cual quedó en segundo lugar 28-25; mientras que el tercer lugar fue para Huastecos, que ganó a Wolves 30-27.

En lo que respecta a la Liga de Nuevos Talentos de Colima, el campeonato fue para Ademar, quien venció en la final a Montpellier, que se adjudicó la segunda posición con marcador de 15-14; mientras que el tercer lugar fue para Heretics, que venció a Titanes 30-27.

En la premiación se contó con la presencia del presidente de la Asociación de Handball del Estado de Colima, Miguel Ángel Contreras de la Mora, así como el cuerpo de entrenadores.

LIGA PREMIER

Reconoce Ulises Jaimes que trabajará para marcar goles

GÓMEZ

El delantero de los Loros, Ulises Jaimes, reconoció que ha tenido una sequía de goles, sin embargo, no se desespera y dijo que pronto marcará, sobre todo cuando inicie la segunda vuelta de la Liga Premier.

Al respecto, abundó, "así es, yo siempre doy mi cien por ciento en cada entrenamiento y cada juego, y estoy tranquilo porque sé que pronto se me darán los

goles", dijo. Dijo que "sabemos que estamos para grandes cosas, v que daremos todo para seguir así la siguiente vuelta", comentó sobre el cierre de la primera vuelta, donde consiguieron cinco triunfos de forma consecutiva.

Al hablar sobre el último encuentro con triunfo de 5-4 sobre Tecos de la UAG, dijo que "fue un partido difícil, pero creo que más que errores fue que pensamos que el partido ya estaba controlado y ellos aprovecharon las

Francisco ESPÍRITU jugadas que tuvieron", ar-

gumentó. Asimismo, reflexionó sobre esta situación y señaló que para la segunda vuelta tratarán de corregir esos descuidos.

GOL DE CORAZÓN

En otro orden de ideas, la directiva, cuerpo técnico y la Cedefu entregaron despensas a familias vulnerables del programa "Gol de Corazón" hace unos días.

En esta ocasión fue en coordinación con la Cedefu, que es coordinada por Alicia López de Hernández.

Se entregaron un total de 70 despensas que ayudan a familias del Mirador de la Cumbre II, con lo cual va son un total de 7 mil 650 despensas entregadas desde que se inició el programa.

En la entrega estuvo presente el dueño del club Loros de la Universidad de Colima, Jimmy Goldsmith, además de los jugadores del plantel, quienes hicieron entrega de los apoyos a las personas.



Foto de Francisco Espíritu

Ulises Jaimes, delantero de los Loros de la Universidad de Colima de la Liga Premier, aseguró que en la segunda vuelta del Torneo los emplumados tendrán un mejor desempeño y con ello, muchos goles.

aviso es tu oportunidad

otros

electrónicos

fiestas mascotas

AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D

TEL. 330.78.73

www.diariodecolima.com

servicio a domicilio varios viajes

La solución se

INSTRUCCIONES:

8 2 7 1 3 4 6 5 9

3 4 6 2 9 5 1 7 8

9 5 1 8 6 7 3 2 4

6 3 8 7 1 2 4 9 5

7 9 4 5 8 6 2 3 1

2 1 5 9 4 3 8 6 7

4 6 9 3 7 1 5 8 2

5 7 3 4 2 8 9 1 6

1 8 2 6 5 9 7 4 3

81-75.

AGENCIA

Informes y contrataciones: ventas@pucoma.com / jventas@pucoma.com / gventas@pucoma.com

. . . . **ADELANTITO**

35-38.

A

Ó

N



auto

motores

camionetas

CAMIONETA Cherokee

2001, 4x4, buenísima, y

Refrigerador LG, nuevecito.

S

D

E I D

0

autos

camiones

Cel.312-149-17-25.

CHEVY 2009, austero, color gris, buenas condiciones, kilometraje 74,000, nunca chocado, \$50,000 a tratar.

venta renta terrenos

Cel.312-210-34-71. RENAULT Logan 2017, std, a/ac, d/h, e/e, color blanco, único dueño. Cel.312-943-81-88.

SENTRA 98, estándar, 4 puertas; Golf 2002, el de lujo, estándar. Informes Medellín #659. Cel.312-118-94-84.

TRASPASO Versa 2018, 15 meses pagados de Sicrea. Informes Cel.312-155-12-

VOCHO 96, buen estado. Cel.312-594-75-27.

Borrachos, Vista Hermosa. residencia lujosa, también casa chica. Tel.314-02-04. APROVECHE casa con terreno al lado, \$480,000. Cel.312-127-17-54; 312-198-

de trabajo de servicios

COVEPSA Santa Elena, dos recámaras, baños, a/a, barra desayunadora. Cel.312-943-74-30

REMATO cabaña adobe, Av. Anacahuita #886 esquina Rosa Morada. Tel.139-12-58. Cel.312-100-40-17

30 HECTÁREAS CERCA DE AUTOPISTA EN EL TRAMO DE ARMERÍA-MANZANILLO



Semana Santa

Α Ι N D S E

D D F V 0 C

SE VENDE 312-148-32-97

Actividad

Calendario

Concilio

Confesión

Cuaresma

Devoción

Domingo

Jesús

Lunar

Muerte

Nicea

Pasión

Ramos

Misa

Anual



TABACHINES, espaldas primaria Nissan,

amplia, recámaras. moderna, 100m2, construidos, \$595,000. Cel.312-153-39-74 VENDO casa 3 recámaras, 2

1/2 baños, cochera 2 autos. General Núñez #557, Colima. Cel.312-132-34-14; 312-143-81-75

VENDO casa, Florentino Vásquez Lara #332, colonia Linda Vista, Villa de Álvarez. Cel.312-103-56-64.



CASA con cochera 2 autos, portón eléctrico, sala comedor, cocina integral, 3 baños completos, 3 cuartos y patio de servicio, calle Jazmín 315, Col. Jardines de la Corregidora en Colima. Inf.312-156-21-44, 312-183-52-15.

EXCLENTES locales comerciales en Aquiles Serdán 312, Col. Jardines de la Corregidora, Colima, con baño, puerta corredizas de cristal, cortina de acero y caión de estacionamiento Inf.312-156-21-44, 312-183-

HABITACIONES independientes, amuebladas, wc, luz, agua caliente, cable, internet. Cel.312-339-41-22.

por robi

ALTOZANO

VENTA TERRENO 323 M2. MAGNÍFICA UBICACIÓN, **BARATO**

LOCAL céntrico Colima, General Núñez 439, cerca Bodega

312-150-91-99

Aurrera. Cel.312-120-64-28. RENTA local comercial, frente jardín Guadalajarita, San Fernando #76. Cel.312-320-38-04.

RENTO casa, 3 recámaras, 2 baños, \$2,600, La Albarrada. Informes.312-122-36-05.

RENTO casa en Villas Providencia, calle Cóndor. Cel.312-107-80-17, 312-196-35-14.

RENTO casas. departamentos amueblados, días, mes. Vacacionistas, empresas. estudiantes. Cel.312-140-77-53.

RENTO cuarto amueblado, trabajador, empleado. Allende #550, centro Colima. Tel.312-223-26-83; 314-28-63.

SE RENTA casa en Villa de Álvarez, 2 plantas, 2 recámaras, 2 baños. Informes.312-194-56-46.



Zentralia, vendo terreno, 11x30, vista norte, lugar exclusivo. Tel.314-02-04.

APROVECHE terreno residencial 160m2, cerca de Liverpool. Cel.312-127-17-54; 312-198-35-38.

LOTE campestre 20x25, servicios, \$45,000, tomo carro. Cel.312-241-92-44. **OPORTUNIDAD**

residencial campestre Suchitlán 30x38=1140 m2. escrituras, servicios. Tel.139-12-58. Cel.312-100-40-17.

REMATO 2 lotes céntricos, Gildardo Gómez, 582m2, 1500m2. Cel.312-139-12-58; 312-100-40-17.

SE VENDE 1 Has, El Chivato, clima frío. Tel.(312)139-12-58. Cel.312-100-40-17

SE VENDE lote 30x40 a 500mts. de Suchitlán, pie de carretera. Trato directo. Cel.312-132-34-14; 312-143-

SE VENDEN 30 hectáreas, cerca de autopista en el tramo de Armería Manzanillo. Cel.312-148-3297

TERRENO campestre 30x35, servicios, \$75,000, tomo carro. Cel.312-241-92-44.



Aduanal

Manzanillo solicita Auxiliar de

Tráfico Operación, bachillerato concluido, sexo indistinto, indispensable experiencia mínimo de 6 meses en el puesto, o algo similar, sentido del orden, bajo trabajo presión, proactivo, conocimientos básicos en comercio exterior. Sueldo neto mensual \$7.000.00 prestaciones de ley, buen ambiente. Enviar CV a los c o r r e o s aux.recursos@grupobarco.mx y nominas@grupobarco.mx ALARMAS Seprev solicita: monitorista de alarmas; experiencia no necesaria, mayor de conocimientos básicos en computación, disponibilidad de horario, mínimo bachillerato. Sueldo inicial \$5,600 prestaciones de ley. Informes.314-67-67. CENTURY21 buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono (312)690-12-76, reclutamiento@c21royalestates.com

DAISUSHII por ampliación abre plazas nuevas, solicita repartidor, meser@s, cocinero y ayudante de cocina. Ofrece buen sueldo, prestaciones, excelente ambiente de trabajo. presentarse con solicitud en Av. Constitución 1829, colonia Lomas Verdes, Colima.

EMPRESA CONSTRUCTORA SOLICITA ALBAÑILES, AYUDANTES DE ALBAÑILES. INFORMES AL CEL.312-166-26-00.

frijolitos:







dBuscas vendes, compras?

Casa servicios lotes **Automóvil** Mascota viajes fiestas **Empleo**

Anúnciate en el

Aviso Económico DIARIO DE COLIMA

Tel 316-18-00 ext. 130, 131, 132

avisoeconomico@pucoma.com



SHCP

Sorteo No.





Ponche caliente \$30 litro Pedidos e informes en: Av. Ramón Serrano # 61, Col. Manuel M. Diéguez, Villa de Álvarez, Col. Cel. 312-213-19-64 / 312-304-26-43

GRUPO Restaurantero solicita administrador(a), cajera, barman y meseros 6 pm- 2 am; meseros, garroteros y cajera, repartidor 10 am- 5 pm, y 4 pm a 12 am, sueldo atractivo, bonos, comida contrato. Informes Cel.314-145-39-28. burrarojacolima@gmail.com Lic. Govea

IMPORTANTE EMPRESA EN EL RAMO DE S E R V I C I O S AUTOMOTRICES SOLICITA URGENTE, POR **APERTURA** DE SERVICIOS: MECÁNICO **DIESEL PARA TRABAJO EN LA ZONA. REQUISITOS:** DISPONIBILIDAD DE HORARIO, 25- 45 AÑOS, SEXO INDISTINTO, LICENCIA DE CONDUCIR, EXPERIENCIA COMPROBABLE. SUELDO COMPETITIVO MÁS PRESTACIONES DE LEY. CEL.332-106-32-69. CORREO: recursoshumanos@hipajal.mx **RESTAURANTE** tailandés Tuktuktai solicita dos técnicos en preparación de alimentos y un mesero. Información al 323-15-00. pronta contratación en José G. Alcaraz 1572



*COCINA **EXPERIENCIA NO NECESARIA MAYOR DE 23 AÑOS**

Casino YAK

(Plaza Zentralia 2do piso)

Tel: 323-6701 Ext: 203

SE VENDE Pollinaza de calidad. excelente Cel.312-317-06-25; 312-137-74-08; 312-319-53-

SOLICITO chofer para empresa recolectora de basura. Informes 313-04-

SOLICITO chofer para taxi, con gafete, licencia y seguro original vigente. Cel.312-189-20-94; 312-317-46-46.

SOLICITO Chofer taxista. experiencia, documentos vigentes, seguro CNOP. Cel.312-137-

Empresa importante en

el estado solicita

Licenciada en

Administración

O AFÍN

■ Sexo femenino ■ Edad de 25 a 35 años ■ Responsable

■ Facilidad de palabra ■ Disponibilidad de horario completo

Interesadas presentar currículum

en Av. 20 de Noviembre #580,



SOLICITO Chofer taxista, que sepa manejar bien, seguro C.N.O.P. Cel.312-104-88-



AHORA Viajes Vicky martes a domingo Tonalá", San Juan de Dios, Zapotlanejo, centro /modas, viernes Medrano y centro 12 de la noche y 4:00am. México 26

diciembre. Cancún, Zoológico domingo 23. Tel.311-49-57, 311-11-68, Cel.312-317-28-91, 312-310-28-27

CONSTRUCCIÓN, remodelaciones, fontanería, albañilería, electricidad, pintura, impermeabilización, herrería, tablarroca. Presupuestos sin compromiso. Tel.312-22-13 Cel.312-943-82-

DIARIODE COLIMA

SUSCRIPCIONES **QUEJAS Y SUGERENCIAS**

> **Teléfonos** 316-18-00 ext 171 v 161



Sorteo No. 23073

De las times

Exclina

De las siete

Sorteo No. 23075

Sorteo No. 23076

Sorteo No. 23077

PRONÓSTICOS

Favor de presentarse en Av. Tecnológico #125-A, Col. Miguel Hidalgo, Colima, Col. CP. 28037, o comunicarse al 330-11-11 CONTRATACIÓN INMEDIATA

CORPORATIVO investigadores privados a sus órdenes. Informes Cel.312-301-55-84.

FLETES У mudanzas Sandoval, locales foráneas. Tel.314-07-83 Cel.312-111-94-84: 312-113-80-58

HECHURA, mantenimiento, limpieza de noria, localización del agua. Cel.312-135-04-78.

MULTISERVICIOS Martínez ofrece servicios de albañilería, vitropiso, pintura, impermeabilizante. Cel.312-118-95-98.

SERVICIOS rápidos de plomería, instalaciones, reparaciones de gas LP. Cel.312-135-14-11, puntualidadeficiencia.





Sorteos celebrados el viernes 21 de diciembre de 2018

HISPAZIS

LUZ y sonido May, paquetes 5 \$1,200 horas, diversión garantizada. Cel.312-101-41-16.

RENTA de rockolas. mueble y brincolines. Tel.395-18-11. Cel.312-153-40-81 ¡Facturamos!



REMATAZO, bases parota individual \$500, matrimonial

Tel: (312) 316-1800 EXT. 160,161



ABAJO precio Argelia salidas Guadalaiara miércoles a domingo Tonalá, Zapotlanejo, San Juan Dios Medrano domingo paquete zoológico. Diciembre 25 Oaxaca, Chiapas, Puebla. Diciembre 25 Chepe Chihuahua, Mochis, Creel, Zacatecas, Diciembre 25 México Puebla. Diciembre 27 Guanajuato, Dolores Hidalgo, Miguel Allende. Más viajes Facebook: Viajes Turísticos del Pacífico. Renta de Autobuses. Tel.(312)314-65-68, Tel.(312)320-13-92.

RÉNTAME Sprinter 14p Talpa \$6,000 Guadalajara, Vallarta, Morelia \$3,500; Manzanillo \$2,500 por día \$3,500 hasta 400km. Incluye chofer diésel. Cel.312-201-05-60.

TOURS: visita, Puebla, Cancún y Tlaxcala del 2 al 8 de abril de 2019 ¡Tu gran oportunidad! por sólo \$6,000 p/p; incluye hotel 4 estrellas. Informes Cel.312-177-96-95; 312-339-03-96.





ORDEN PUBLICO NACIONAL



ticia capitalina trabaja para esclarecer la muerte de un hombre 26 años, luego de que su cuerpo fue hallado dentro de un taxi en la colonia Lomas Estrella, de la alcaldía de Iztapalapa, en la CDMX.

Asesinan a líder transportista de la CTM en Nuevo León

La policía ministerial trabaja para tratar de esclarecer el móvil del crimen y lograr la captura del o los presuntos responsables

MONTERREY, N.L.- Un líder transportista de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) de Nuevo León, fue acribillado a balazos ayer en el estacionamiento de un edificio de la central obrera, que se localiza a unos 100 metros del Palacio Municipal de esta ciudad.

El fallecido fue identificado como José Luis Guerrero Gómez, de 57 años de edad, 30 de ellos dedicado a las actividades sindicales dentro de la central obrera, informó el vicefiscal del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia del Estado, Luis Enrique Orozco Suárez.

El vicefiscal señaló que personal del Instituto de Crimina-

EL UNIVERSAL lística y Servicios Periciales, así como agentes de la Policía Ministerial, acudieron a la zona a recabar evidencias y declaraciones de testigos del hecho violen-

> Según la información preliminar con base a versiones de testigos, el líder transportista acompañado de otra persona llegó en una camioneta al estacionamiento de la Casa del Obrero, que se localiza por la avenida Ignacio Morones Prieto, entre las calles de 16 de Septiembre, Nuevo León y San Luis Potosí de la colonia Independencia.

Al descender de la unidad presuntamente para recoger otro vehículo, Guerrero Gómez, fue abordado por un hombre al parecer conocido, quien le dis-



Foto Internet

Ayer fue asesinado a balazos el líder transportista de la Confederación de Trabajadores de México de Nuevo León, en el estacionamiento de un edificio de la central obrera, que se localiza a unos 100 metros del Palacio Municipal de Nuevo León.

paró de manera directa privándolo de la vida, con al menos dos disparos en la cabeza.

El sujeto escapó a pie y pos-

al parecer ya lo esperaba por la calle Nuevo León.

La policía ministerial trabaja

teriormente abordó un taxi que para tratar de esclarecer el móvil del crimen y lograr la captura del o los presuntos responsa-



Foto Internet

En demanda de que el Gobierno Estatal cumpla con la entrega de un bono anual por 6 mil 500 pesos, maestros jubilados realizaron un megabloqueo en al menos 15 puntos carreteros de Hidalgo.

Maestros jubilados de Hidalgo realizan megabloqueos

PACHUCA, HGO.- Maestros jubilados de Hidalgo realizaron un megabloqueo en al menos 15 puntos carreteros de toda la entidad en demanda de que el Gobierno Estatal cumpla con la entrega de un bono anual por 6 mil 500 pesos, dinero que señalan las autoridades estatales, suma 100 millones de peso y con el que no se cuenta.

La toma de carreteras afecta las vías México-Pachuca, México-Pirámides, México-Tampico, Ixmiquilpan, México-Laredo, Pachuca-Tulancingo, Actopan, Mixquiahuala Real del Monte, Álamo-Tamazunchale, Tula, Corredor de la Montaña, Arco Norte, así como las carreteras en Mixquiahuala, Progreso, Tepatepec.

Los trabajadores jubilados y pensionados del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) señalaron que son alrededor de 14 mil jubilados los

EL UNIVERSAL afectados, a quienes no se les ha entregado el bono de fin de año.

Los bloqueos y manifestaciones se realizaron en los siguientes puntos Pachuca; de carretera México-Pachuca, a la altura del bulevar Las Torres, Tolcayuca, de la carretera México-Pachuca, al lugar conocido como Los Ángeles.

NO PUEDE PAGAR

El gobierno de Hidalgo dio a conocer que se encuentra imposibilitado de poder realizar el pago de bono de fin de año, al personal jubilado del Sindicato de Maestros, ya que las autoridades federales no reconocieron esta prestación que en la entidad es de alrededor de 100 millones de pe-

A través de un comunicado, el Gobierno Estatal encabezado por Omar Fayad, dio a conocer que el bono es una prestación que se autorizó en administraciones pasadas; sin embargo, al no ser docentes en activo no fue reconocida por el Gobierno Federal, quien desde el 2015 administra la nómina edu-

Se informó que en los cierres del 2016 y 2017 el ejecutivo estatal pudo hacer esta cobertura en el pago, ya que mediante "un esfuerzo solidario", se destinaron recursos para este propósito, por los dineros que la Federación asignaba como apoyo al cierre de ejercicio.

Para este año la determinación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público de no liberar recursos a esta entidad, el gobierno no tiene la solvencia financiera para cubrir el pago de este bono.

De esta manera el estado hizo un llamado a los maestros para que reconsideren su decisión de manifestación y lo hagan ante las autoridades federales, ya que Hidalgo no puede cumplir con un pago que es de recursos federales.

Son más de 14 mil 500 jubilados los que anualmente recibían un bono por seis mil 500 pesos.

Aseguran 72 mil litros de hidrocarburo en municipio de Jalisco

TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, JAL.- El Ministerio Público Federal (MPF) integra una carpeta de investigación contra quien o quienes resulten responsables, por el delito de posesión ilícita de hidrocarburo, tras el hallazgo de aproximadamente 72 mil litros del combustible en Tlajomulco de Zúñiga, informó la PGR Jalisco.

De acuerdo con la carpeta de investigación, elementos de la Policía Federal (PF), en coordinación con elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), al realizar su recorrido de inspección, seguridad y vigilancia en las inmediaciones de la comunidad de la Nueva Co-

AGENCIAS fradía, en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga, observaron varios contenedores y vehículos abandonados.

Por tal motivo, añadió la Procuraduría General de la República (PGR) en un comunicado, las autoridades federales y castrenses, procedieron a realizar una inspección en la zona, logrando asegurar seis contenedores y cinco tinacos conteniendo en su interior aproximadamente 72 mil litros de hidrocarburo.

Lo asegurado, explicó, fue puesto a disposición del Ministerio Público Federal, quien continúa con la integración de la carpeta de investigación y solicitará las investigaciones correspondientes, hasta resolver conforme a derecho corresponda.



Tras el hallazgo de aproximadamente 72 mil litros del combustible en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, el Ministerio Público Federal abrió una carpeta de investigación contra quien o quienes resulten responsables por el delito de posesión ilícita de hidrocarburo, informó la PGR.

Incendio en Expo Moroleón de SLP fue accidental: Fiscal EL UNIVERSAL la versión de que las llamas ha-SAN LUIS POTOSÍ, S.L.P.-Según el peritaje realizado por

Autoridades federales, en el estacionamiento de la plaza "Tres Huastecas" en San Luis Potosí, el incendio del pasado 11 de diciembre inició por unas veladoras que se encontraban dentro de las carpas de la Expo Moroleón.

Esta información fue dada a conocer por el fiscal General del Estado, Federico Garza Herrera, la mañana de ayer, a 10 días del siniestro que generó una pérdida de 50 millones de pesos en mer-

Garza Herrera reiteró que tras realizarse el peritaje no se encontraron indicios que comprobaran

brían sido provocadas por varios sujetos que rociaron gasolina y huyeron del lugar, según señaló uno de los veladores de las car-

El peritaje por personal especializado de Procuraduría General de la República demostró que el incendio inició por un descuido, unas velas encendidas dentro de las carpas fue donde se originó el fuego que arrasó con más de mil metros cuadrados de piel, zapatos y ropa.

Este personal especializado de la Procuraduría también colaboró en los peritajes del incendio en el Mercado de Tamazunchale en la zona huasteca y La Cabaña de Pecos en la capital del estado.



Foto Internet

El incendio del pasado 11 de diciembre inició por unas veladoras que se encontraban dentro de las carpas de la Expo Moroleón, según el peritaje realizado por Autoridades federales, en el estacionamiento de la plaza "Tres Huastecas" en San Luis Potosí.



ORDEN PÚBLICO



 ROBO

Una moto fue robada la madrugada del viernes, en el bulevar costero Miguel de la Madrid, junto al Centro Deportivo 5 de Mayo, en Manzanillo. Es la tercera unidad hurtada en los últimos días en el puerto.







Montserrat González García, de 15 años de edad, desapareció en la Villa; Nancy Patricia Rivera Alcaraz, de 26 años, en Colima, y Graciela Virgen Andrés, de 26 años, ya fue localizada.

Ejecutan a tres hombres y otro resulta herido

TECOMÁN

Dentro de un taller en el cruce de las calles Zaragoza y Pípila, en la colonia Las Palmas

> Sergio URIBE **ALVARADO**

TECOMÁN.- Un comando acribilló a cuatro hombres, de los que tres murieron y otro resultó con heridas de gravedad, ayer por la tarde, dentro de un taller en el cruce de las calles Zaragoza y Pípila, en la colonia Las Palmas, de Tecomán.

Alrededor de las 6:30 de la tarde, los sujetos armados descendieron de un vehículo en el domicilio ubicado a espaldas del Monte de Piedad, y dispararon con armas largas contra cuatro hombres y de inmediato huyeron.

Momentos después, al arribar paramédicos de la Cruz Roja descubrieron que tres de las víctimas ya se encontraron sin vida, pues presentaban múltiples impactos de bala en la cabeza y el tórax, otro más se trasladó en un vehículo particular a una clínica para su atención médica.

La zona fue resguardada por las corporaciones policíacas, mientras que el agente del Ministerio Público, junto con personal de la Fiscalía General del Estado, incautó una gran cantidad de casquillos percutidos de arma larga para el inicio de las investigacio-



Foto de Sergio Uribe

Cuatro hombres fueron agredidos a balazos ayer por la tarde en Tecomán, tres de ellos murieron y otro fue gravemente herido.

Desaparecen jóvenes en la Villa y Colima

Ángeles ÁVALOS

Dos jóvenes desaparecieron en Villa de Álvarez y Colima.

Primeramente se reportó que, desde hace una semana, no se sabe nada de Montserrat González García, de 15 años.

Ese día, la joven salió de su domicilio ubicado en la calle De la Hacienda, de la colonia El Centenario, hacia una posada, pero ya no volvió.

Como características, Montserrat González tiene una cicatriz por perforación en el labio inferior y otra reciente en lengua.

Cualquier información acerca de su paradero, comunicarse al número 01 800 50 68 360.

Por otra parte, en Colima des apareció Nancy Patricia Rivera Alcaraz, de 26 años, el viernes 14 de

Alrededor de las 11:30 de la mañana, Nancy Patricia salió de su domicilio, ubicado en la calle Manuel Gallardo, en el centro, y ya no se supo de ella.

Como características particulares, tiene un piercing en el labio inferior; dos tatuajes, uno en la espalda de una catrina y el nombre de su hija en el pecho.

Informes acerca de su paradero, comunicarse a los números de la Fiscalía del estado.

Por otra parte, Graciela Virgen Andrés, de 26 años, que se reportó desaparecida desde el pasado 18 de diciembre, ya fue localizada.

Asaltan dos Kioskos en Tecomán

Sergio URIBE ALVARADO

Dos tiendas Kiosco fueron asaltadas el jueves por la noche y ayer en la mañana, en Tecomán.

Primeramente, a las 7:30 de la mañana, un sujeto asaltó la tienda ubicada en el cruce de las avenidas 20 de Noviembre y Pedro Gutiérrez, frente a La Candelaria.

Fuentes extraoficiales informaron que el individuo ingresó al establecimiento y amenazó con arma blanca al empleado para exigirle el

dinero; además, sustrajo mercancía. Tras cometer el atraco, el asal-

Por otra parte, tras amenazar con pistola a los empleados, otro individuo asaltó la tienda ubicada en la avenida Carlos de la Madrid, cruce con Niño Artillero.

De acuerdo a reportes extraoficiales, alrededor de las 7:30 de la mañana, el sujeto llegó al lugar y amenazó con pistola a los empleados para exigirles el dinero; además, sustrajo botellas de vino y otro tipo de

El hampón fue detenido.

Capturan a dos menores armados en Coquimatlán

Sergio URIBE ALVARADO

Dos menores de edad fueron detenidos como imputados del delito de violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos y a otros cuatro sujetos por el delito de robo.

Mediante un comunicado de prensa, la Secretaría de Seguridad Pública informa que en atención a un llamado al número de emergencias 911, la Policía Estatal arrestó en el municipio de Coquimatlán a dos adolescentes de 14 y 16 de años de edad, por la portación de dos pistolas con cargador abastecido y varios cartuchos útiles.

Derivado de los llamados que

recibió la central de emergencias por detonaciones de arma de fuego, las fuerzas estatales desplegaron varias unidades para dar con el paradero de los imputados, por lo que una vez detenidos y revisados, fueron remitidos a la Dirección de Seguridad Pública de Coquimatlán para continuar con los trámites legales que corresponden a este caso.

OTRAS DETENCIONES

Por otra parte v en diferentes hechos, la denuncia ciudadana permitió a los elementos policiales la detención de cuatro sujetos por el delito de robo.

En uno de los casos, uno de los individuos fue detenido luego de haber sido identificado por el robo con violencia de una motocicleta, mientras que los otros tres trataron de hurtar una vivienda y una gaso-

Durante los recorridos en barrios y colonias de la capital colimense, la Policía Estatal arrestó a un sujeto como imputado de delitos contra la salud, ya que durante la revisión le aseguraron varios envoltorios con polvo blanco y granulado, mientras que en otro paquete identificaron envoltorios con goma de color oscuro, así como dinero en efectivo.



Foto de Sergio Uribe Un joven de entre 25 y 30 años de edad murió luego de ser

atropellado la mañana de ayer en la autopista, cerca de la entrada a El Trapiche.

CERCA DE EL TRAPICHE

Fallece sujeto que fue atropellado en autopista

Sergio URIBE ALVARADO

CUAUHTÉMOC.- Un hombre falleció atropellado la mañana de ayer junto a la autopista, cerca de la entrada a El Trapiche, en el mu-

nicipio de Cuauhtémoc. De acuerdo a los primeros reportes, el occiso, de entre 25 y 30 años de edad, sufrió traumatismo craneoencefálico severo, además presentaba hipotermia.

Alrededor de las 9:20 de la mañana, automovilistas que circulaban por la carretera descubrieron al hombre tirado junto a la cinta asfáltica y de inmediato lo reportaron a los equipos de emergencia.

Elementos de la Unidad Municipal de Protección Civil de Cuauhtémoc le brindaron las primeras atenciones al lesionado y lo trasladaron de emergencia al Hospital Universitario de Colima, para su atención médica, pero horas después falleció.

EN COLIMA

Va ex delegado del Cisen a grupo de coordinación estatal para la paz

Mario Alberto **SOLÍS ESPINOSA**

El ex delegado del Cisen en la entidad, Julio César Castañón Rodríguez, se convirtió en el secretario técnico del grupo de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz en Colima.

Así lo confirmó la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, dependencia que informó que dichos funcionarios ya se han instalado y operan en las 32 entidades del país.

Los nuevos funcionarios estarían adscritos a la Subsecretaría de Planeación Prevención Protección Civil y Coordinación y de forma directa a la Unidad de Coordinación con Estados y Re-

Deja seis

vehículos, uno de los cuales volcó,

la tarde de ayer, en la autopista

Colima-Guadalajara, frente al ho-

tel Zar, en el municipio de Cuauh-

dedor de las 3:20 de la tarde, se

vieron involucrados un vehículo

En el accidente, ocurrido alre-

En Colima, el grupo de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz lo encabeza el gobernador José Ignacio Peralta Sánchez; además, lo integran los titulares en el estado de la PGR,

Policía Federal, Semar y Sedena. Igualmente de la Fiscalía General del Estado, Secretaría General de Gobierno, Secretaría de Seguridad Pública y acude como invitado el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Huma-

Hasta el año pasado, Julio César Castañón Rodríguez, nuevo secretario técnico, se desempeñó como delegado del Centro de Investigación y Seguridad Nacional (Cisen) en el estado de Colima. También ocupó ese cargo en el estado de Durango hasta 2016.

El Grupo de Coordinación Es-

tatal para la Construcción de la Paz en Colima se instaló el pasado 3 de diciembre; inicialmente fungió como secretaria técnica Indira Vizcaíno Silva, hasta su nombramiento como delegada estatal de los Programas para el Desarrollo Integral.

Sin embargo, el 4 de diciembre pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador acordó que los representantes de su gobierno no formarían parte de la secretaría técnica de los grupos estatales para la construcción de

la paz. Los nombramientos de nuevos secretarios técnicos en las entidades recayeron, en muchos casos, en funcionarios que han trabajado en áreas de investigación e inteligencia, como es el caso de Colima.



Fotos de Ángeles Ávalos

Dos vehículos chocaron, uno de los cuales volcó, ayer por la mañana, en la autopista Colima-Guadalajara, en el municipio de Cuauhtémoc.

Honda color plata, en el que viajaba sólo el conductor, así como una Renault Duster, con tres adultos y dos menores a bordo.

Debido al fuerte accidente, la

Duster quedó volcada junto a la carretera con los cinco ocupantes en el interior.

Elementos de la Cruz Roja, así como de la Unidad Municipal de Protección Civil de Cuauhtémoc atendieron en el lugar a los lesio-

La Policía Federal se hizo cargo del percance.